



Mäder, im September 2023

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,

das Projekt Familienimpulse MOBIL des Vorarlberger Kinderdorfs wurde von 2021 bis 2023 in einem ausgewählten Gebiet in Mäder erfolgreich umgesetzt. Die Gemeindeverantwortlichen haben entschieden, das Angebot allen Familien in der Gemeinde zur Verfügung zu stellen. Das Team ist regelmäßig mit einem mobilen Kaffeehaus am Vorplatz Brühl 3 und möchte mit Eltern und Bewohner:innen (gerne auch in Begleitung der Kinder) ins Gespräch kommen.

#### **Was bietet das Familienimpulse MOBIL?**

- Gemütlicher Austausch bei Kaffee, Tee, gesunder Jause
- Informationen über vielfältige Angebote in Mäder und Umgebung
- Fachliche Beratung und Vermittlung bei persönlichen Anliegen
- Kennenlernen weiterer Familien aus Mäder
- Möglichkeit der Mitwirkung bei ausgewählten Impulsen des Projekts
- Spiel-Angebote für Kinder während der Gespräche

**Das Projektteam lädt Sie ab sofort ganz herzlich zum Start der Einsätze ein!**

**Der nächste Einsatz findet am Dienstag, 26. September von 10:30-12:30 Uhr am Vorplatz Brühl 3 statt.**

Die aktuellen Termine/Einsätze stehen auf der Website der Gemeinde Mäder und werden zudem auf Flyern und Plakaten bekannt gegeben.

Während unserer Gespräche haben wir viele Spielangebote, die die Kinder nutzen können. Die ganze Familie ist herzlich willkommen!

Mit besten Grüßen

Florian, Sia und Roman  
(Team Familienimpulse MOBIL)